

Resumen de la comparecencia del primer ministro Abe (21 de mayo de 2020)

El número de nuevas infecciones en Japón ha seguido disminuyendo incluso después de levantar el estado de alerta en 39 prefecturas el 14 de mayo. Gracias a la disminución en el número de hospitalizaciones podemos asimismo observar una mejora en la presión sobre el sistema sanitario. Nos gustaría reiterar una vez más nuestro respeto a todo el personal médico que a lo largo del estado de alerta está realizando un gran esfuerzo en la primera línea, así como agradecer también a todos los ciudadanos que han colaborado absteniéndose de salir de casa y evitando las 3C.

De acuerdo con los criterios para levantar el estado de emergencia, que se establecieron en la reunión de expertos del día 14, hemos reevaluado la situación de las 8 prefecturas de alerta especial restantes y, con el visto bueno del Comité Asesor, decidimos hoy levantar el estado de alerta para las prefecturas de Kioto, Osaka y Hyogo. Respecto a Tokio junto a las 3 prefecturas de Kanto, así como Hokkaido, también se observan mejoras en cuanto al número de infecciones y al sistema sanitario, por lo que nos gustaría pedir a los expertos que reevalúen la situación nuevamente a comienzos de la próxima semana, el día 25, para levantar el estado de alerta, si fuese posible, sin esperar al vencimiento establecido para el día 31.

En las 5 prefecturas de alerta especial restantes, el número de infecciones continúa disminuyendo, si bien es cierto que los riesgos aún persisten. Es por eso que una vez más solicitamos su cooperación y que continúen absteniéndose de salir de casa y de viajar a través de las prefecturas.

En las prefecturas que se ha levantado el estado de alerta, rogamos vayan aumentando paulatinamente las actividades socioeconómicas, tomando las medidas necesarias para prevenir la propagación de infecciones, siguiendo las indicaciones para el nuevo estilo de vida y las pautas específicas que se han establecido para cada sector industrial.

Desde el Gobierno estamos implementando diversas medidas para hacer posible la creación de una nueva cotidianeidad, para lo cual se han aplicado diversos cambios al primer presupuesto suplementario que se estableció con anterioridad. Respecto a la ayuda para la continuidad de las empresas, de hasta 2 millones de yenes, estamos dando prioridad sobre todo en dar una rápida respuesta y ya han sido entregados más de 500.000 millones de yenes a más de 400.000 pequeñas y medianas empresas en los 10 primeros días desde el inicio de los trámites de pago. Continuaremos haciendo todo lo posible para defender el empleo así como el negocio de todos aquellos que están esforzándose ante las dificultades y ya estamos trabajando en nuestro segundo presupuesto suplementario con el que se tomarán medidas adicionales.

Del mismo modo, en cooperación con los gobernadores de las prefecturas y con los municipios, haremos todo lo posible para estar preparados ante nuevas infecciones, reforzando los sistemas de análisis de muestras y fortaleciendo los sistemas de atención médica.

Conforme se va levantando el estado de alerta, en todo el país estamos ante el nuevo desafío de crear una nueva cotidianeidad, tomando las necesarias medidas para evitar la propagación de infecciones. Contamos con el esfuerzo de cada uno de ustedes para que, con un mismo espíritu, todas las prefecturas continuemos trabajando juntos con todas nuestras fuerzas.